
 
 

 

◆第 3363 回例会 4 ⽉ 2 ⽇ 会⻑の時間 
未明に、緊急地震速報で起こされました。が、起き上がる事もなく TV

をつけながら、どこまで強くなるのか様⼦をうかがってしまいました。岩⼿県
沿岸北部震度 5 弱 M6.1 深さ 71 ㎞の表⽰。花巻は震度 4 でした。
おさまった後起き上がり、窓からご近所さんを⾒てみても、どちらのお宅も
電気がつかず、外にでてもおりません。⼦どもの頃は、震度 3 程度でも、 

⽞関開けて外に出ている⽅が多かったような・・・。これも慣れ︖でしょうか。⼤きな地震
を経験したせいで、危機管理が緩くなってしまっているのかも。気をつけたいものです。地
震が起因していないのに、東北新幹線は朝から運休。最近、東北新幹線の運休・遅
延が多いような気もします。秋⽥の⽅々は仕事での東京移動は、そんなこともあって前
から秋⽥新幹線の利⽤が少なく⽻⽥便での移動が多いようです。JAL・ANA の中型機
が両社⾶んでいますので、時間を考慮しても⾼くはないそうです。⽋航率も低いとか。や
はりサブ的移動⼿段の確保も⼤事です。 
 新年度に⼊り、川崎にいる 1 歳の孫も昨⽇⼊園式で、今⽇から初登園。元気に過
ごしているらしく安⼼しております。といっても降園は 10 時半らしいですが。登園〜園で
の様⼦、⾷事の状況など親のスマホへ配信しているそうで、保育⼠さんも⼤変です。現
代の保育園って感じです。元気に過ごしてほしいものです。親も 1 年の育休を終え、仕
事復帰。100％在宅ワークですが。親も頑張れ。 
 今⽇は、⽉初め理事会でしたので少しご報告します。 
・地区⼤会・・・・4/20-21 メトロポリタン仙台 8 名で参加します。4/19 親善コンペは 1 名。  
・平塚 RC 訪問・・5/16(⽊)で昼例会へ訪問します。案内は近⽇中に会員へ送信し
ます。 ※次年度は当クラブ 70 周年/友好クラブ締結 40 周年にあたります。 
・ぬくまるフードパントリー・・R 財団補助⾦を活⽤しています(4 ⽉で全⽀出予定) 

  3 ⽉は 72 世帯。4 ⽉ 25 ⽇も 60 世帯〜70 世帯を想定しております。 
・新会員・・・・1 名 7 ⽉ 1 ⽇よりを予定しております。引き続きよろしくお願いいたします。 
・観桜会例会・・4 ⽉ 23 ⽇夜例会 風の季 を予定しております。会費 7000 円。 
・70 周年について・・10 ⽉ 26 ⽇実施。おおよその予算を確認中です。記念事業・記
念誌検討。 
・定款・細則検討・・昼⾷代の値上げが 7 ⽉ 1 ⽇予定されております。⼀般会計、例
会費⽀出増に係るところですが、会費の値上げをせずに⾷事内容、例会回数の⾒直
しを検討し、現在の⾷事代程度でできないかホテルと打合せ中です。また、委員会構
成も併せて、検討していきます。設置委員会の数や、名称を現状に合わせていき、活
動内容を再考し役職が重なる会員が減るように⾒直すため理事会決定し、クラブ協議
へお諮りしたいと考えております。 
・ニコニコボックス・・3 ⽉ 11 万円。〜3 ⽉ 97 万円でした。引き続きよろしくお願い致し
ます。 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

4 月 9 日 第 3364 回 例会 

■本⽇のプログラム             例会進⾏︓会場監督 

1.開会点鐘 
2.ロータリーソング 
3.四つのテスト 
4.会⻑の時間 
5.クラブフォーラム 
「環境⽉間に因み」 

6.委員会報告 
7.幹事報告 
8.出席報告 
9.ニコニコボックス 
10.連絡事項 
11.閉会点鐘 
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⽉間テーマ︓環境⽉間 

四つのテスト 
⾔⾏はこれに照らしてから 

 
１、真実かどうか 

２、みんなに公平か 
３、好意と友情を深めるか 

４、みんなの為になるかどうか 
 

2023-24 年度     
会⻑︓吉⽥和洋 

幹事︓阿部⼀郎 
会場監督︓橋川秀治 

会⻑ｴﾚｸﾄ︓藤村弘之 
副幹事 ︓ 松⽥健 

★★4/2 のメニュー★★ 

■今後の予定 
4/16（⽕）会員卓話⼜はゲストスピーチ 
4/20（⼟）〜4/21（⽇）RI2520 地区⼤会 

メトロポリタン仙台 
4/23（⽕）観桜会（風の季） 
4/25（⽊）ぬくまるフードパントリー 
4/30（⽕）休会（GW） 
5/7（⽕）慶祝 慶祝者スピーチ 

■幹事報告 
・環境⽉間 リソースのご案内 
〔国際ロータリー⽇本事務局 業務推進室〕 
・地区⼤会における国際奉仕委員会活動に対する
ご協⼒のお願い 
〔ガバナー事務所〕 
・2024-25 カタログ 
〔株式会社 ⽣駒時計店〕 
 
■出席報告【4 ⽉ 2 ⽇ 第 3363 回例会】 
32 ⼈中 16 名 
出席率 55.1% 前回修正 62.0% 
 
■メーキャップ 
なし 

・⽜⾁とアスパラ 
のｵｲｽﾀｰｿｰｽ炒め 
・かに⽟ 



 
 

◆慶祝者スピーチ 【要旨】 
★藤原喜⼦君（配偶者誕⽣⽇） 

皆さんこんにちは。夫の誕⽣祝いありがとうございま
す。私結婚記念のケーキとお祝いを勘違いしちゃって、
昨⽇ 4 ⽉ 1 ⽇エイプリルフールが夫の誕⽣⽇だったん
ですけど、ケーキなしで今⽇のいただいたケーキでお祝 

いしようと、ニコニコボックスにも書いちゃったんですけど、代わりにお祝を
渡して喜んでもらおうと思います。 
 

★藤村弘之君（配偶者誕⽣⽇） 
ありがとうございます。奥さんが 27 ⽇誕⽣⽇いうこと

でいただくことになりました。こういうもらったものを渡す
と、ニコニコと機嫌はいいんですけれども、私には影響し
ませんということで、改めましてお誕⽣⽇祝いありがとう 

ございました。 
 

★佐々⽊史昭君（結婚記念⽇・在籍表彰） 
結婚祝いと在籍表彰いただきまして、ありがとうござい

ました。今は家に 2 ⼈なもんですから、私もそうなんで
すが、うちの妻も忙しく外で活動しておりまして、それが
いいのかなと思いますけども、接する時間が少ないけれ 

ども、1 ⽇に⼀定の時間が合うときは、それなりに普通に話をして、仲
良くさせてもらっているのはありがたいのかなというふうに思っています。
共通の趣味があるので、冬はスキーと、あとは旅⾏なんですけども、今
度の連休は九州に旅⾏ということで、計画を妻が⽴てて、私は⼀緒に
⾏くだけなんですけれども、まあそれでも楽しく 5 ⽇ぐらい過ごせるので
ありがたいなと思っております。ありがとうございました。 
 

★浅沼幸⼆君（結婚記念⽇） 
皆さんこんにちは。結婚祝いありがとうございます。た

またま何を⾔おうかなと思って、携帯⾒てましたらメモし
ていた⾯⽩い話がたくさんあるんですね。サラリーマン川
柳です。「徘徊の ルート AI にも読めず」「デイサービ 

ス お迎えですは やめてくれ」「朝起きて 調⼦いいから 医者に⾏
く」。最後です。「⼥房から ⽣前退位を 迫られる」。結婚記念の挨
拶でした。 
 

★市村律君（在籍表彰） 
こんにちは。在籍表彰 4 年ということで、いただきまし

てありがとうございます。阪神タイガースは 3 勝 14 敗で
最下位でございます。これから巻き返していってほしいと
思います。私もゴールデンウィークの前半に家内に同⾏ 

してもらって、甲⼦園に 3 連戦。ヤクルト戦と次の⽇⾜を伸ばして松
⽥スタジアムに⾏って、広島カープとタイガースの試合を⾒ていきたいと
思います。試合結果が芳しくないときは、観光が中⼼になると思いま
す。⼤変ありがとうございました。 

・4 ⽉ 30 ⽇(⽕)は、年間プログラムにより連休中休会となります。 
・4⽉『環境⽉間』の来週・再来週のプログラムが決まっておりませんで
した。卓話を⼩⼭⽥会員に打診したのですが、残念予定合わずでし
た。そのため、来週は『環境』を切り⼝に、会員から⾃社の取組などを
お話いただき、再来週は、橋川会員より今世間を騒がせている『菌』
を環境の話題を交え会員卓話をしていただく予定です。 
以上、何かと 4 ⽉以降 ロータリーも含め様々な⾏事が多くなると思
いますが、何卒ご協⼒をお願い致します。 

 
 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■第 3363 回 ニコニコボックス 
【吉⽥和洋君】4 ⽉、世の中は新年度にはいりました。ここから⾏事
が多くなりますが、引きつづき宜しくお願いします。⼟、⽇曜⽇もけっこ
う⾏事でつぶれそうなので、3 ⽉末に奥さんと急遽⼀泊で福島裏磐
梯に⾏ってきました。翌⽇は喜多⽅〜会津へ。久々のロングドライブ
でした。 
【阿部⼀郎君】緊急地震速報で朝起こされ、寝不⾜の本⽇です。
忘れたところに突然やってくる地震。⼼がまえをしていきたいと思いま
す。今年度も 3/4 を過ぎ、あと 3 ヶ⽉になりました。最後まで宜しくお
願い致します。 
【藤村弘之君】世の中、新年度。ロータリーは 7 ⽉から。ピンときませ
んね。気持ちは来年くらいで、ゆっくりしすぎてます。そろそろですね。
「あれ」が、「あれ」ですよ。ため息です︕ 
【髙橋豊君】3 ⽉ 28 ⽇商⼯会議所主催で「ご異動者歓送迎会」
を開催しましたが、多くの⽅々にご出席頂きました。実に5年ぶりに開
催出来て本当に良かったと思います。4 ⽉ 18 ⽇は新任者歓迎会の
予定です。新しい交流が⽣まれ、花巻の発展につながることを期待し
たいと思います。 
【浅沼幸⼆君】結婚祝いありがとうございます。つい先ごろまで新婚気
分だった気がします。しかし、だいぶ年⽉が経ちました。 
【橋川秀治君】本⽇、⼤塚ウェルネスベンディングの堀部社⻑と
14:30 に上⽥市⻑に表敬訪問することになってますが新幹線が⽌ま
り…。多分、代役を⽴てての対応になると思います。⼦ども⾷堂応援
⾃販機も 6 ⽇までに 3 台追加となります。どこか候補があれば教えて
下さい。よろしくお願い致します。 
【佐々⽊史昭君】昨⽇は、弊社中央コーポレーションの⼊社式が⾏
なわれ、新卒、中途⼊社合わせて 4 名の社員を迎え⼊れました。気
候も春らしくなり、新⼈を迎えて、会社の雰囲気も刷新されたように
思います。新たな年度も明るく元気にロータリー活動に取り組んで参
ります。 
【三⽥望君】先々週三島に⾏ったついでに⾜を伸ばして⽶⼭梅吉記
念館に⾏って来ました。市川学芸委員の解説をたっぷり聴かせていた
だきました。お墓参りで線⾹をあげさせていただきました。記念館報の
中に佐藤剛エレクトの寄稿⽂がありましたので、コピーして来ました。 
【⽴花徳久君】昨夜の地震と⾔った所、今⽇でしょうと理事会でツッ
コまれました。⼀度寝ればきのうになると思い込んでいました。⽇曜⽇
にスキーに⾏って来ました。たぶん今シーズン最後かな…。 
【藤⽥勝敏君】誕⽣⽇お祝いありがとうございます。となりの部屋で伊
藤育英会令和 6 年度奨学⾦貸与授与式に参加しており、本⽇の
例会⽋席となります。4/9，4/16 も仙台出張が⼊っており、⼤変申
し訳ありません。 
【市村律君】在籍 4 年の表彰ありがとうございます。引き続き皆さん
の御指導をお願いいたします。 
【藤原喜⼦君】本⽇は、夫への誕⽣祝いありがとうございました ����昨
夜はケーキ無しでお祝いをし、本⽇ロータリークラブから頂いたケーキで
再度お祝いしてあげようと思います‼昨⽇のエイプリルフール⽣まれな
のですが、何故かけんかになり、昨夜は「おやすみなさい」のあいさつも
せずに、ふて寝したせいか、深夜の地震でした���	少し反省しました。 
 


